

## 新型コロナウイルス感染症の対応について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2022年1月18日)

身の回りの京都大学在籍者における新型コロナウイルスの感染者数・濃厚接触者数に比べて、KULASIS において掲示された感染者数・濃厚接触者数が少ないのはどうしてなのでしょう？

また KULASIS に掲示される「本学における新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について」が更新される基準を教えてください。

【回答】(回答日:2022年2月9日)

(回答部署:総務部企画管理主幹付リスク管理掛)

お問い合わせの内容については、京都大学の学生及び教職員など全構成員の新型コロナウイルス感染症への感染状況の把握に努めているところですが、そのうち、感染者が確認された際、本学が主体となって感染対策、感染防止策を改めて講じる必要があった場合に、本学ホームページにその感染者の身分と人数を公表しています。感染者のうち、本学の構成員であっても、本学以外の場所で感染が確認された際、公表の人数に含まれていない場合があります。なお、濃厚接触者の人数等は公表しておりません。

また、公表の基準ですが、感染者の陽性が確定した日やその動向を確認、整理した段階で公表しています。